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Etaient présents :  
 

- M. C. GAUTIER, DDEN 
 
 
Représentants de la municipalité 

- Mme E. PINEAU 
- M. A. DOUILLARD 

 
 
Enseignants 

- Mme E. GREGOIRE Mme N. ROUET 
- Mme A. JOUET  Mme P. MARCHAND 
- Mme S. COUTEAU  Mme B. TROUVE 
- Mme L. PESSEL Mme I. DICI 
- Mme I. De KERVILER Mme E. BIGEARD 
-  M. T. RAYNOND 

 
 
Représentants de parents d’élèves 

- M. D. BAILLY  Mme L. LETONDEUR 
- Mme A. BOURASSEAU M. M. MERIAU 
- M. J. GAS Mme. J. ROUXEL 
- M. P. GORSIC  M. X. SADOK 
-  Mme E. TRILLE 
 

 
Etaient excusés : 

 
M. P. DOURIAUD, IEN 
 
 
 
 

 
 
 
 
Mme M. PESTEL 
 

 
 
 
 
 
 
 
M. F. BIRONNEAU 
Mme C. LARONCE 
Mme FAUGER 
Mme TARDIF 

 

 

Le compte-rendu du précédent conseil d’école a été validé. 
 

1. Remplacement de Mme BIGEARD 
Enceinte, Mme BIGEARD est absente depuis le 2 février car personne vulnérable avec la COVID ; son 
congé maternité commence le 21 mars. 
Face à des difficultés de remplacement malgré une Inspection Académique prévenue depuis plusieurs 
mois, les représentants de parents d’élèves se sont mobilisés et restent mobilisés. Le conseil d’école 
demande à ce qu’un remplaçant soit nommé pour assurer la continuité pédagogique. 

 
 

2. Activités 
 
Goûter de Noël 
Le 15 décembre, le Père Noël est passé directement à l’école pour apporter des friandises, des pâtisseries 
et a accepté de faire des photos souvenirs. Des classes lui ont même chanté une chanson. 
Les maternelles avaient confectionné des gâteaux. 
Même si les contraintes sanitaires ont rendu l’évènement moins festif que d’habitude, les enfants ont été 
ravis, ils ont pu échanger avec le Père Noël. L’amicale est remerciée. 
La mairie dote chaque classe de maternelle d’une enveloppe financière pour acheter des jeux de classe. 
 
Portes ouvertes 
Les portes ouvertes, prévues le 13 mars, ont été annulées. Les nouvelles familles peuvent toujours 
prendre rendez-vous avec le directeur pour visiter l’école et préparer la rentrée de leur enfant. 
L’école réfléchit à une vidéo présentant la structure. 
 
 
 
 



Maternelle 
Thématique de la période 3 
Les maternelles poursuivent les apprentissages, principalement langagiers et artistiques, et cette période 
avait pour thème « La mer vue par les artistes et les animaux marins ». Le hall de chaque école est décoré 
sur ce thème. 
 
 
Carnaval 
Le carnaval prévu le 16 avril a été annulé. 
 

 
Élémentaire 
Vendée Globe 
Des classes ont suivi l’évènement sportif jusqu’au bout, en participant à Virtual Regatta, en construisant 
des maquettes IMOCA obtenues par des parents d’élèves. Merci à eux pour cette dotation. Ce thème a été 
l’occasion de travailler la géographie et les arts. 
 
Prévention routière 
Poursuite des interventions de la prévention routière. 
 
Piscine 
Depuis le début de l’année, seuls les élèves de la classe de CE1-CE2 ont pu bénéficier des séances de 
piscine. Merci aux parents qui se sont manifestés pour accompagner et à la municipalité pour la prise en 
charge du coût du transport. 
 
Semaine Olympique et Paralympique 
La semaine olympique et paralympique a pour objectif de promouvoir les valeurs d’amitié, de respect et 
d’excellence, et de prendre conscience des difficultés rencontrées par les personnes handicapées (vidéo 
de sportifs handicapés, jeux sportifs avec des contraintes handisport). Chaque classe élémentaire y a 
participé afin d’être sensibilisée à ces différentes thématiques. 
 
Classe découverte 
Les CM vont commencer à travailler sur la classe de découverte en Normandie. Elle est prévue du 25 au 
28 mai. 
 
Visite du collège –  
Les élèves ne pourront pas visiter leur collège de secteur. La principale du collège échangera avec les 
parents qui le souhaitent. 

 
Évaluations 
Les élèves de CP ont passé la deuxième phase des évaluations nationales. Chaque parent a reçu le livret 
avec les items évalués. Le sentiment des enseignantes envers cette deuxième phase est mitigé mais il 
permet de faire travailler les élèves d’une autre manière. 
 
Projet « chant choral » 
3 classes participent au projet choral « Gédéon », à l’initiative des collèges publics de la Roche-sur-Yon. 
Le professeur de musique du collège Renoir intervient trois fois dans l’année pour aider à la répétition des 
chants. Un concert sera-t-il possible ? 
 
Intervention Vendée Eau 
Au second trimestre, la Cicadelle est intervenue sur l’eau pour le compte de Vendée Eau : 
- « Cycle domestique de l’eau » et « Pour un bon usage de l’eau » (3 classes) ; 
- « La mare avec sortie en extérieure » « Le cycle de l’eau » (3 autres classes) 
Les interventions étaient de qualité. 
Une dernière classe bénéficiera de « L’eau dans le jardin ». 
 
E-primo 
Le service e-primo a été lancé en janvier pour les élèves du CE2 au CM2, à partir du site internet de 
l’école. Il a servi de prétexte à une réflexion autour des réseaux sociaux (âge d’inscription, avatar, profil, 
contenu des messages…) et est prêt à être utilisé en cas de confinement. 
 
 
 
 

  



 

3. Projets : 
Sécurisation de la porte d’entrée de la maternelle 
La temporisation a été allongée de 10 secondes, mais deux classes n’entendent toujours pas la sonnerie. 
Dans l’immédiat, aucun aménagement supplémentaire n’est prévu. Un projet d’alarme anti intrusion sera à 
l’étude et devrait permettre de revoir le système au complet : obligation d’éteindre le système par un adulte 
et sonnerie entendue de partout dans l’école. 
 
Aménagement de la BCD de l’élémentaire 
La mairie ne juge pas ce projet prioritaire, il n’est pas budgété sur 2021. 
 
 
Parc informatique de l’élémentaire 
Projet budgété sur 2021. Il y aura soit une mise à jour des logiciels, changement des disques durs ou un 
renouvellement du parc. La mairie participe à un projet financé par l’état à hauteur de 70%. La mairie 
reviendra vers M. RAYNOND pour finaliser le projet. M. BAILLY précise qu’une mise à jour sur du matériel 
de 6 ans ne changera pas grand-chose au problème. 
 
 
Aménagement du parking 
Projet budgété sur 2021. Le parking… va être entièrement refait. M. GORSIC souhaite que la réflexion de 
la circulation soit revue globalement en prenant en compte les deux écoles. Il transmettra à la mairie le 
nom d’un vicomtais, spécialiste de ce type d’aménagement.  
 
 
 
 

  

4. Divers 
 
Remplacement de Catherine CHARNEAU 
Il est prévu un recrutement ou un passage à temps plein pour la rentrée de septembre. 
 
Réaménagement des toilettes jouxtant la classe de Mme JOUET 
Les enfants sont à proximité les uns des autres, sans séparation. La mairie va essayer de mettre plus 
d’intimité en réfléchissant au problème. 
 
 
 

 
Le Maire  Le président, 
 Le directeur 

 

 

 

Le DDEN Un représentant des parents d’élèves 


